

UN SANTO PARA ANTOFAGASTA

HUELLA DE RENDIC: UN CAMINO DE VIDA

Jorge Tapia Guerrero
www.elmercurioantofagasta.cl

Hace unos días, con motivo de ser invitado por la Universidad de Antofagasta, junto a un selecto grupo de especialistas, para testimoniar y compartir historia, anécdotas y experiencias de vida de Américo Sabella, Mario Bahamonde y Antônio Rendic, tuve el privilegio de conocer a una distinguida dama antofagastina, doña Amy Iljic.

Sin saber quién era, la percibí distinta; queja, callada, sencilla, casi misteriosa, como llevando en su alma un tesoro que sólo exhibía a unos pocos. Entonces allí, como participante de esa mesa Redonda, generada por esta universidad regional, como subede de la Cátedra Usoeco, recordé a Pascal, cuando decía que el corazón tiene razones que la razón no entiende. ¡No es-

tendía por qué estaba sentado junto a ella!

Mi corazón y mi pasión me señalaron entonces que, aquella misericordia dama, como la vida, era un lujo y estrecho camino en que existen cosas o encuentros que simplemente no tienen explicación.

¿Quién era aquella dama que me acompañaba en esa mesa rendida? Cuando fue su turno de cinco minutos de hablar, ella con una paz y sencillez increíble, promovió delicadamente sus palabras, que pronto se transformaron en cascadas de luz, en páginas increíbles, apasionadas páginas escritas con letras de bronce de vida bella y buena, en la presencia terrena de su autor, don Antonio Rendic.

Sentí entonces que el testimoniario de Amy Iljic, sobrillante maestro de Rendic, fue una verdadera lluvia de agua limpia y pura, y de diamantes que recorrieron mi cuerpo y mi alma, invitándome y alimentándome para continuar en la insensatez de mi pasión por contribuir en la cruzada de recorrer las huellas trazadas por el Apóstol, Doctor de los Pueblos y Caminante hacia la canonización: Don Antonio Rendic.

Al conocer nuevos aspectos místicos de Rendic, me pregunté, ¿cómo es posible que Don Antonio, caminara con actitud permanente de humildad noble y construyeron eterno de los caminos de la felicidad para los otros? ¿Y, si, en el eternamiento de la vida, él sujaba cada telón, para descubrir el dolor de los otros y ofrecer la saudade? ¿Y qué, en esa búsqueda incesante de los seres humanos, muchos caían, envejecían y murieron sin llegar al puente deseado, él siempre iba por las olas del bien y encontró el sentido a la existencia feliz? Por qué, aunque varias veces sus huellas estaban plagadas de espinas, él encaró la bondad de su existencia? Por qué, Don Antonio,

siempre fue luz que ayudó a los otros, a mirar la dirección de futuro para un mundo mejor, aún en la incomprendión y la ingratitud? ¿Por qué siem- pre agudó a ver el sol, aún en medio de las nubes oscuras? ¿Por qué él, a pesar de sus propios dolores y sufrimientos, cambió con pasos firmes en dirección a un futuro glorioso,

que trazaría las huellas de bondad de nuestra Antofagasta?

En medio de mi profunda reflexión, recordé el rostro de luz de Amy, casi místico, y sentí que la convicción de esa vida ejemplar de Rendic, más de los valores absolutos de un Dios absoluto, que le reveló la verdad en su palabra, que le reveló el Libro del Camino y de la Esperanza por los suyos infinitos del Amor.

Por ello, queridos amigos lectores, si hoy descubrimos que la esperanza está en la verdad absoluta de Dios, entonces podemos felices caminando por siempre, en la verdad y en el amor infinito de Dios!



Revista El Mercurio de Antofagasta | Mayo 2014 | 13

Huella de Rendic: un camino de vida [artículo] Jorge Tapia Guerrero

Libros y documentos

AUTORÍA

Tapia Guerrero, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2014

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Huella de Rendic: un camino de vida [artículo] Jorge Tapia Guerrero

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)